



Automobilclub Engen e.V.
im ADAC



www.ac-engen.de



Was ist Kartslalom-Sport eigentlich?

Die Beherrschung eines Fahrzeugs, Übersicht und Reaktionsschnelligkeit. Drei Dinge, die im Straßenverkehr oftmals entscheidend sein können. Für die Kids ist der Jugend-Kart-Slalom eine ideale Gelegenheit, sich diese Eigenschaften schon im Schulalter anzueignen. Die sichere Beherrschung des Sportgeräts hat Priorität. Auf einem großen befestigten Platz wird mit Pylonen ein Parcours aufgebaut, der aus verschiedenen Aufgaben besteht. Mit Geschick und Speed sind die Tore, Gassen, Kreisel und "Schweizer" möglichst fehlerfrei zu durchfahren. Für das Umwerfen von Pylonen gibt's Strafsekunden, die zur Fahrzeit addiert werden. Die gesamte Strecke ist zwischen 300 und 500 Meter lang. Die Karts sind mit einem 6,5 PS Viertakt Motor ausgerüstet. Kartslalom kann man, je nach Größe, schon ab dem 7. Lebensjahr beginnen. Wettbewerbe fahren dann alle Mädchen und Jungen im Alter von 7 bis 18 Jahren; eingeteilt in sechs Altersklassen (K0 - K5). Die Kartslalom Wettbewerbe veranstalten die ADAC Ortsclubs. Über den Verein könnt ihr auch den ADAC Jugendgruppen Ausweis bekommen. Und der Clou: Ihr braucht kein eigenes Kart. Das stellt der Verein fürs Training und der jeweilige Veranstalter für den Wettbewerb zur Verfügung. Trainings finden in der Regel von **Ostern bis Oktober** statt. Hier können wir auf **Lizensierte Trainer** zugreifen.



Bodensee Kart Cup 6.5PS Kartslalom

Am Bodensee-Kart-Cup können alle Altersklassen ab 7 Jahre teilnehmen. Für Jung und Alt geschaffen. Gefahren wird in folgende Klassen:
Klasse 1 E (ab 7 Jahre) bis Klasse 1 A (bis 18 Jahre)
Klasse 2 Damen ab 18 Jahre
Klasse 3 Herren ab 18 Jahre bis 80 Kg
Klasse 4 Herren ab 18 Jahre ab 80 Kg
Klasse 5 Senioren ab 50 Jahre
Man sollte aber nicht den "Einzelkämpfer" spielen, sondern einem Club der teilnehmenden Vereine beitreten.
Gefahren wird angelehnt an dem gültigen ADAC Reglement.

Teilnehmende Vereine:

Automobilclub Engen e.V.
Motorsportclub Steißlingen e.V.
Automobilclub Singen e.V.
Motorsportclub Hohentwiel e.V.
MSG Salemertal

Die Karts werden von den austragenden Vereinen für die Veranstaltung zur Verfügung gestellt gestellt.

Kosten:

Mitgliedschaft AC-Engen: 15 Euro
Trainingsgebühr: 20 Euro
Jugendausweis: 3 Euro

Start-/Nenn-Gelder Jugendliche : ca. 50 Euro
Start-/Nenn-Gelder Erwachsene : ca. 70 Euro



Automobilclub Engen e.V.
im ADAC



www.ac-engen.de

Informationen über den Verein

Wie man sich sicher vorstellen kann, können wir das alles nicht durch die relativ kleinen Mitgliederbeiträge finanzieren. Diese möchten wir aber gerne beibehalten um jedermann den Zutritt in den Motorsport zu ermöglichen. Letzten Endes muss man auch schauen, das das Hobby bezahlbar bleibt und der Spass nicht zu kurz kommt. Hier zählt auch die Gemeinschaft, die man in einem solchen Sport erleben kann und darf. Wir finanzieren uns auch durch Spenden, aber hauptsächlich durch Veranstaltungen. Hier zählt jede helfende Hand unserer Mitglieder. Auch bei den Trainings erhoffen wir uns Ihre/Eure Hilfe.

Trainingstage sind in der Regel der Dienstag, der Freitag und der Samstag (von Ostern bis Oktober), in denen man gemeinsam in Gruppen trainiert.

Trainiert wird auf Clubeigenen Karts

Weitere Informationen gerne unter:

www.ac-engen.de

